

Muerto a tiros el "Francesito" al hacer agresión a la policía

Trátase de J. Robert Peltier, prófugo de Guayana y dedicado a confeccionar bombas, que después vendía

Un francés nombrado Jules Robert Peltier de 52 años, vecino que era de la habitación 11 de la casa de inquilinatos sita en Compostela 8601 identificado por la Policía como prófugo de la Guayana Francesa y dedicado a confeccionar bombas que vendía al mejor postor, fue muerto a balazos al hacerle resistencia a los agentes de la autoridad que le habían tendido una emboscada para detenerlo.

De este hecho se le dio cuenta al juez de instrucción de la Sección Sexta quien ordenó la práctica de la autopsia correspondiente, así como por técnicos del Laboratorio de Qui-

mica Legal le fueran confeccionados los guanteletes de parafina al mencionado sujeto, para determinar si, en efecto, hizo agresión a la Policía tal y como se dice en las actuaciones que recibiera.

La Policía informó a la mencionada autoridad judicial de que por "confidencias recibidas" se había logrado conocer que Peltier se dedicaba a la confección de bombas que vendía a elementos terroristas. Agregase que para determinar si él era cierto o no, se utilizó a un confidente de la Policía —cuyo nombre no se ha revelado— quien hizo contacto con Peltiere presentándole a la vez al agente José Gutiérrez del BI, el cual se interesó en la compra de dos máquinas infernales conviniéndose el precio de las mismas en la suma de mil pesos.

Por último se expone que ya establecida la identidad de Peltier, agentes de la Segunda Estación al mando del capitán Paco Pérez rodearon la casa donde residía el mencionado sujeto a fin de apresarle, pero Peltier hizo agresión a los agentes quienes repelieron el ataque dándole muerte a balazos.

Asimismo, se informó al juez que en la habitación de Peltier se ocuparon cuatro pomos de cristal conteniendo distintos ácidos, cartuchos con dinamita, mechas, varios nipples de distintas clases y gran cantidad de tuercas y tornillos usados en la confección de las máquinas infernales.

También fue remitida al Juzgado una pistola calibre 45 haciéndose constar que la misma fue utilizada por Peltier para agredir a la Policía. El Juez ha interesado el examen de esta arma, para que los técnicos informen si la misma fue disparada o no últimamente.

El Gabinete Nacional de Identificación remitió al Juzgado los datos sobre Peltier informando que el mismo usaba distintos nombres y que además era conocido por los alias de "El Francés" o "El Francésito" así como que el mismo arribó a Cuba en el año 1939 prófugo de la Guayana francesa siendo internado en Tacuba hasta el año 1940 en que quedó en libertad.